

51688 Wipperfürth

26.5.2020

*Sehr geehrte Damen und Herren,*

*wir sind Anwohner der Innenstadt und sind von Geburt auf von ganzen Herzen Wipperfürther. Das Integrierte Handlungskonzept haben wir immer unterstützt und freuen uns über die schöne neue Stadtmitte.*

*Auch wenn es für uns eine schwierige Zeit während der Baumaßnahmen mit viel Lärm und anderen Beeinträchtigungen war, so haben wir besonders die Verkehrsberuhigung der Hochstraße, als maßgebliche Verbesserung der Lebensqualität, gesehen.*

*Es ist für uns nicht einsehbar, dass jetzt der Durchgangsverkehr wieder über die Hochstraße erfolgt.*

*Von Seiten der Politik und Verwaltung wird sehr oft auf die Geschäfte und Gastronomie Rücksicht genommen. Die Einzelhändler und Wirte verdienen ihr Geld in der Stadt und gehen nach Feierabend in ihr ruhiges Zuhause.*

*Die Menschen, die in der City wohnen, müssen mit dem Verkehrsbelästigungen aber rund um die Uhr zurechtkommen. Besonders an Wochenenden wird wieder die Hochstraße von Motorradfahrern als Zufahrt zum Marktplatz benutzt, um die Maschinen voll aufzudrehen, damit jeder auf dem Marktplatz miterlebt, was für ein ´ toller Biker ` da angefahren kommt.*

*Wir appellieren an die Politik und Verwaltung, dass versprochene Durchfahrtsverbot zwischen Bahnstraße und Ellersecke jetzt umzusetzen. Eine Verschiebung, dieser für uns dringlichen Maßnahme wäre nicht zu verstehen!!!*

*Mit freundlichen Grüßen*